
 

 

Badminton House Herbretais  Badminton House Loisir Herbretais 

Chez PETIT Nicolas, 48 rue Hector Berlioz – 85500 Les Herbiers 

Tél. 06 80 83 42 17  contact@badminton-house.com 

Date de la Réunion : Mercredi 3 Mai 2023 

 

Présents : PETIT Nicolas, DUBOIS Anne-Laure, OUVRARD Claude, 

LANOUE Aurélien, GUEDON Thomas, JOURDAN Fabien, LETANG Cyril 

Excusés : AVRIT Maxime 

Prochaine Réunion :  

 

Ordre du jour : 

- Point administratif et financier 

- Point sportif (championnats et tournois) 

- Bilan final TDJ 

- Bilan partiel OPEN et Opération Bière 

- Plateau Minibad/poussin du 10 Juin 

- Préparation du tournoi régional du 11 Juin 

- AG du badminton le 5 Juillet  

- Projet et AG du comité FFBAD 

- Préparation de la saison 2023-2024 

- Questions diverses 

 

1/ Point administratif et financier 

 

Quelques licences tardives depuis la dernière réunion. 

167 licenciés au total à ce jour dont 88 à la FFBAD et 82 à la FSCF (3 avec double licence) 

 

Finances 

FFBAD : 2°783,48€ compte courant + 501,67€ livret + 276,50€ caisse / soit un total de 3°561,65€ 

FSCF : 1°288,88€ compte courant + 1°083,61€ livret / soit un total de 2°372,49€ 

TOTAL = 5°934.14€ 

 

Reste 2 mois d’entrainement à régler. 

 

Reste la subvention de la mairie à percevoir = 1°805€ versés courant juin ou juillet comme les saisons 

précédentes 

 

Restent les factures des futs de bière sponsorisés pour l’open à régler par les partenaires sauf La Source qui a 

déduit le montant de la facture globale. 

 

Dossier à envoyer avant le 23 mai 2023 pour la subvention d’encadrement – 45€ l’année dernière mais on 

espère que c’était une erreur l’année dernière et avoir plus cette année  

 

2/ Point sportif 

 

Les championnats arrivent casi tous à leur terme. 

 

D1 mixte terminée – 1er - passage en région  

 

D4 mixte – 2ème de la poule B - Reste 1 rencontre de classement à jouer contre le 2ème de la poule A 

 

D1 hommes – 3ème à ce jour – Forfait à St Gilles – Reste 1 rencontre à domicile pour assurer la 3ème place 

 

D2 hommes – avant dernier de la division – Reste 2 matchs – 1 match de poule demain soir contre le dernier 

– en fonction du résultat il reste la match de barrage s’ils sont 7ème à l’issue des poules – s’ils finissent 8ème 

ils descendent en D3 hommes 
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D5 hommes – Championnat terminé – Champion départemental – Montée en D4 hommes. 

 

Coupe vétérans – 9ème sur 10 

 

Coupe de Vendée – Eliminés par Aizenay donc basculés en challenge – Victoire contre Mouilleron St 

Germain mais éliminés en quart de finale contre La Ferrière 

 

Lady’s Cup – pas d’équipe engagée – pas assez d’équipes engagées donc annulation de la Lady’s cup… 

 

Tournois depuis le début de l’année – une dizaine de tournois sur lesquels des joueurs du club ont participé – 

1 victoire en simple – 3 victoires en double 

 

Jeunes – 2 victoires en simple et 1 victoire en double sur les TDJ – 4 finalistes en simple et 2 finalistes en 

double – Prochain TDJ dimanche à Montaigu 

 

3/ Bilan final TDJ 

 

Tout est désormais réglé 

Bénéfice sur le TDJ de 600,50€ y compris la valorisation du stock – ce qui est très bien !!! 

 

4/ Bilan partiel OPEN et Opération bières 

 

Tout n’est pas réglé au niveau de l’Open puisqu’on attend les règlements des partenaires 

Bénéfice prévisionnel = 2°700€ - Très bel open !!!  

 

Opération vente de bières 

1°202€ de bières vendues cette année  

242,24€ de bénéfice à répartir à 50-50 entre l’asso ANSLO-S (121,50€) et nous (120,74€) 

L’année dernière on avait décidé de tout reverser à l’asso mais ils ne sont pas d’accord pour cette année 

donc on répartit. 

 

5/ Plateau minibad-poussin du 10 juin 

 

A ce jour, pas de retours de Paul Verrier (c’était à sa demande qu’on proposait un plateau) – S’il n’est pas 

dispo pour encadrer on annulera le plateau. 

 

6/ Préparation du tournoi régional du 11 juin 

 

Peu d’inscriptions pour l’instant – 16 ou 17 équipes seulement (5 en double homme, 5 en double dame et 6 

en double mixte). 

 

L’année dernière on avait annulé, le tournoi des sables était en même temps. 

 

Nico va refaire une communication auprès des clubs en fin de semaine. Faite le samedi 06 mai 2023. 

 

On va refaire une publi Facebook également. 

 

Lots  

Est-ce qu’on refait des paniers comme les éditions précédentes en sachant que les prix ont augmenté sur 

tout ? Est-ce qu’on fait comme sur les autres tournois avec des bons d’achat ? 

 

En 2019, le coût du panier était de 38-39€ pour les gagnants et 22-23€ pour les finalistes. 
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Fabien avait géré ça mais ça va être compliqué pour lui de gérer ça cette année. 

 

Pour les vainqueurs on part sur le panier du marché créé par les artisans de la comm’comm’… 

Pour les finalistes il faudrait trouver un autre panier un peu moins cher mais en restant dans le local… 

Aurélien propose de s’en occuper. 

 

Idées pour les lots : solliciter les sites du département pour avoir des places – voir pour les places pour les 

JO ??? ou Nantes international Challenge qui est la semaine d’après ? 

 

On reste sur le panier et on voit pour les places des sites du conseil départemental. 

 

Buvette 

Bière – soda – café – eau – sandwichs - pâtes bolo – croque-monsieur la dernière fois – 

Voir si on fait des grillades ? 

Voir idée melon ? 

 

A réfléchir pour essayer de faire quelque chose de différent car c’est toujours la même chose sur tous les 

tournois. 

 

Tireuse : Aurélien prendra une tireuse à son taf pour éviter de bloquer une tireuse à La Source  

 

Bénévoles présents :  

Samedi après-midi : Nico, Thomas, Aurélien 

Dimanche : tout le bureau sauf Fabien – On empruntera la sono de Karine (Fabien nous l’amènera) 

Nico va faire un appel aux bénévoles 

 

Demandes de matériel faites (10 tables, 20 bancs, 40 chaises, 5-6 manges-debout, 2 barnums et 1 estrade). 

 

7/ AG du badminton le 5 juillet 

 

Validation de la date par le bureau ? OK pour tout le monde sauf pour Fab qui ne sait pas… 

5 juillet 2023 – Nico réserve la salle du Pontreau. 

 

8/ Projet et AG du comité FFBAD 

 

AG du comité prévue le 4 juin 2023 pendant la finale des coupes de Vendée et du challenge de Vendée. 

 

Le comité est en train d’écrire son projet associatif. Pour l’instant l’état des lieux est fait et le comité va 

solliciter les clubs pour savoir ce qu’ils attendent du comité pour éviter de réaliser un projet qui corresponde 

aux attentes des clubs. 

 

Au niveau vie sportive (championnats) : 

Aurélien fait part du problème des joueurs de niveau régional ou national qui jouent sur les championnats 

départementaux et qui faussent la donne. Nico indique qu’il faut faire part de ces remontées là à Bruno 

Quairault (vice-président du comité et responsable de la commission vie sportive). 

 

En tant que membres du bureau, quelles sont nos remontées par rapport au comité ? 

- Cyril indique qu’il faudrait que ce soit plus structuré par rapport aux niveaux des joueurs. 

- Niveau communication, il faut en faire dans les écoles et les collèges pour que le badminton 

recense plus de licenciés. 

- Au niveau des clubs qui sont non affiliés, il y a 14 fédérations possibles pour s’affilier donc la 

fédé nationale n’a aucun pouvoir là-dessus. 
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9/ Préparation de la saison 2023-2024 

 

Fonctionnements des créneaux pour l’année prochaine : 

Est ce qu’on propose la première heure des créneaux de début de saison principalement aux nouveaux 

licenciés afin de les encadrer un tout petit peu ? A priori oui… 

 

Par rapport aux jeunes, le constat est qu’il n’y a pas assez de jeunes sur le second créneau du mardi soir. 

Est ce qu’il faudrait changer la répartition des catégories d’âge ? 

Est-ce qu’il faudrait mélanger les jeunes et les compets ? 

Si on créait un créneau jeunes encadré par des compétiteurs au lieu d’un entraineur : qui va les encadrer ??? 

Ce sera sûrement toujours les mêmes, comme pour tout… 

 

Auré propose de structurer un peu plus les compétiteurs au niveau des équipes pour éviter de se retrouver 

avec des forfaits comme à St Gilles. Il y a trop de matchs de compétition en même temps et ce sont toujours 

les mêmes qui vont jouer. 

Est-ce que c’est obligatoire d’avoir autant d’équipes engagées ?  

Est-ce qu’il faut affilier un joueur à chaque équipe et qu’il se concentre sur celle-ci ? 

Est-ce qu’il faut vraiment s’engager sur la coupe Vétérans ? Ça ferait déjà ça de moins. 

Proposition de faire une soirée avant le 10 septembre (1er mardi de septembre ?) pour voir qui veut s’engager 

ou non dans les équipes… Ou voir sur la fiche d’inscription si on peut ajouter un niveau d’engagement ??? 

Ou faire les 2 ? 

 

10/ Questions diverses 
 

     - Etat du sol de la salle de l’Amiral ; 

Propreté de la salle gros problème  

+ il y a des tracés qui sont déjà effacés après seulement 2 ans 

Nico va refaire un message au service des sports en indiquant que le sol est glissant. 

Est-ce qu’il pourrait y avoir une petite auto-laveuse à disposition ?  

 

Voir si c’est possible de demander à l’entraineur de faire passer un petit coup de balai aux jeunes ? 

 

     - Animation Décathlon du 9 septembre 2023 ; 

Est-ce qu’on répond qu’on participe ? Oui 

On verra plus tard pour les bénévoles. 

 

     - Nantes International Challenge ; 

On avait possibilité d’avoir des places pour les bénévoles – personne n’a voulu en prendre – 

Ils ont aussi proposé des tarifs pour des groupes – est ce qu’on le propose aux licenciés ?  

Nico le propose par mail… 

 

     - Site Internet du club (application tournoi, CAF, ...) ; 

Est-ce qu’on conserve la partie tournoi sur le site ? Est-ce que ça vaut le coup de le garder puisque très peu 

de gens l’utilisent ?  

Il faudrait le rappeler pendant la réunion compétiteurs. Auré indique que oui il faudrait le garder car il est 

très bien fait mais qu’il faudrait le rappeler aux licenciés + rediffuser par mail le mode d’emploi… 

 

     - Carte U du Club ;  

Auré va voir pour faire des duplicatas de la carte U car c’est Maxime qui l’a fait faire… + il faudrait réussir 

à changer l’adresse mail de Maxime avec celle du club… 

 

     - Tarif des licences à partir de Mai = 25€ comme les années précédentes. 
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     - Points oubliés lors de la réunion : 

 

• Dotation en matériel du Conseil Générale 

Le CD85 a fait une opération promotionnelle sur la pratique jeune des sports de raquette. 

A ce titre, le lundi 22 mai 2023 à 18h00, il organise une soirée de remise des équipements. 

Normalement, le club aura 12 raquettes minibad, 8 raquettes intermédiaires et 6 tubes de volants 

plastique. 

 

• Partenariat avec Sport2000 

A ce jour, nous n’avons pas encore utilisé la dotation de 350€ de lot de notre partenariat. 

A faire dans les prochaines semaines 

 

• Tarifs pour la saison 2023-2024 

Augmentation ou non ? 

A voire avant l’assemblée générale lors de la prochaine réunion du bureau 

 

• Maillots pour la saison 2023-2024 en lien avec la région 

Que faisons-nous au niveau maillots du club ? 

Quelle formule choisir ? On fait un stock qu’on distribue ensuite ? On recense le besoin et on 

commande en fonction ? On fait un lot pour l’équipe mixte que l’on met à disposition à chaque 

rencontre ? ….. 

 

• Remplacement de matériel URGENT 

L’appareil à croque est HS (poignée cassée). Il est nécessaire de le remplacer. Que prenons-nous ? 

Un autre appareil à croque ? Un gril ? … 

 

• Fournitures bureautiques 

Le dernier toner de l’imprimante est en cours d’utilisation. Une nouvelle commande est nécessaire. 

 

 

 

 

 


